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司会進行  

みなさん、こん

まず、みなさま

この前の土曜

こおりなくとりお

る祝電をいただ

こんばんは。と

暑いと、昼間

の仕事はしや

も私が会社を

んでした。多分

今日は梅雨明

。天気予報で

れから、もっと

の管理には十

日は、細川ガ

細川ガバナー

思います。 

どうぞ、よろし

会長の時間

         

SAA – 栗林

  会長 稲

ばんは。 

にお礼を申し

日、７月２５日

おこなわれまし

だきました、誠

言うにはまだま

の時間帯より

やすいのではな

を出て来るとき

分まだ帰ってな

明け宣言がされ

では、夏空ととも

ともっと暑さが

十分気をつけて

ガバナー補佐と

ー補佐からは厳

しくお願いします

         

林久一 君 

稲垣 崇 君 

し上げます。 

に次女の奈々

した。その折に

誠にありがとうご

まだ外は明る

、これぐらいの

ないかと思い

きには、まだ会

ないのではな

れました。今日

もに猛烈な暑

増してくるよう

て、この夏を乗

とのクラブ協議

厳しい意見、質

す。 

         

々の結婚式が

には、皆さまよ

ございました。

るいです。今日

の時間帯の方

ます。私の会

会社に帰ってき

ないかと思いま

日から夏本番

暑さもと言ってい

うです。みなさ

乗り切って下さ

議会です。 

質問などを頂

         

が無事と

より心温

 

日みたい

方が、外

会社の社

きていま

ます。 

番となりま

いました。

さん、身

さい。 

頂ければ
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会員数 欠

7月3日

13名

○７月３１日（水

海堂でお願い

○８月７日（水）

時からとなっ

にて行います

○８日２１日（水

日（土）に栗林

○グリーンクラブ

すが、今回は

○１０月の職場

阪の郵便局へ

○来週の７月３

この日は上着

後に集合写真

親睦委員会】

８月７日（水）

午後６時から８時

※この日曜日、

議に行きます

※規定情報委員

プは前後２週

ようになりまし

いましたが、年

◇稲垣 崇 君

細

◇細川幸三 君

ご

い

◇山本敦弘 君

◇小林隆弘 君

幹 事 報 告

委員会報告

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告

第 1067 回

欠席者 出席

の修正出席

2名 11名

   幹事 

水）公式訪問の

いすることにな

移動例会で、

っております。

す。 

水）の例会は毎

林さん宅で移

ブ作業につい

は参加しません

場見学について

へ見学に行く

３１日（水）の公

着着用でお願

真を撮ります。

 
 委員長 尾

の例会ですが

時３０分までで

、和泉府中で

す。 

員会が３年に

週間でしたが撤

した。出席率の

年度末に一括

 SAA  栗

（過分に） 次

細川ガバナー

君（過分に） 稲

ございます。本

いします。 

君（過分に） 先

君 梅雨があけ

  出席委

告

告

回例会 201

92.31%

席者

席率

名

森本弘之 君

のガバナー補

なりました。 

、自衛隊の和

中止の場合は

毎年恒例の御

移動例会を行い

いて、前年度ま

ん。 

て、職業奉仕

ことになりまし

公式訪問は欠

願いします。ネ

。 

尾崎達哉 君 

が、陸上自衛

です。 

で行われる青少

に一回あります

撤回されて、

の報告につい

括しての年間報

栗林久一 君 

次女の結婚式が

ー補佐本日よろ

稲垣会長、娘さ

本日のクラブ協

先日はばかりな

けました、熱中

委員会 松本政

9 年 7 月

⇒ 100.00

出席率

84.6%

君 

佐のお土産に

歌山駐屯地で

はそのまま例

御坊市花火大

います。 

まで参加してい

仕委員の森さん

した。 

欠席しないでく

クタイは不要で

隊の和歌山駐

少年奉仕委員

す。今までにメ

１年間どこでも

いては今まで毎

報告となりまし

が無事終わり

ろしくお願いし

さん御結婚お

協議会よろしく

ながら入籍しま

中症に注意しま

政彦 君 

24 日 

%

につて南

で午後 6

会をここ

大会で２４

いたので

んから大

ください。

です。最

駐屯地で

員会の会

メークアッ

も使える

毎回して

した。 

ました。 

します。 

おめでとう 

くおねが

ました。 

ましょう。 



 

▽SAA

 会開会

にあたり

進行する

協力への

します。

▽クラブ

各委員

開催する

▽親睦委

各委員

ラムを実

実施した

▽プログ

親睦委

話を行っ

委員会

 

 

 

 

 

 

 

 

▽出席委

皆勤

贈りた

 

 

 

 

▽会報

・記

会員

活用して

ロータ

めるため

活用した

地方紙

積極的な

もわかり

ような活

▽ロータ

家庭集

っていま

新入会員

今年も２

ています

クラブ

数回実施

てフォー

▽会員増

今年度

▽職業奉

 

▽社会奉

本日

細

栗林久一 君

会までの会場設

ります。例会の

るよう努めます

の理解向上に

 

ブ奉仕委員会

員会と連携し

る。ロータリー

委員会 尾崎

員会と連携し

実施します。会

たいと思ってい

グラム委員会 

委員会と同じ

ったらいいと思

に申し出てくだ

委員会 松本

勤者に記念品

たいと思います

・広告・雑誌・

記録委員会 北

にはＩＴ並びに

て情報を発信

タリー活動を地

めに地方紙な

た広報活動を

紙等を利用し

な取材を受け

りやすく興味を

活動をする。 

タリー情報委員

集会を実施す

ます。 

員のオリエンテ

２名近く増強し

す。 

ブを活性化する

施、ロータリー

ーラムを実施 

増強委員会 

度会員純増２

奉仕委員会 

 職業見学を

奉仕委員会 

日のプログラム
 ｢ガバ

細川ガバナー

君 

設営に関する

の司会等を、円

す。ニコニコ箱

に努め増収を

 

て有意義な例

ーの友、熟読を

崎達哉 君 

し、委員会の目

会員全員が出

います。皆さん

龍田安廣 君

じような内容に

思います。卓

ださい。よろし

本政彦 君 

品を 

す。 

ＩＴ  

北垣 剛 君 

にホームページ

信する。 

地域社会に広

どを定期的に

を推進する。 

しイベント等の 

けて一般の人に

を持って貰える

員会 小池佳

する、年に２回

テーションを行

したいと言われ

るために年に

ーの勉強も含め

山本敦弘 君

２名の会員増を

を実施する。 

小林隆弘 君

ム 
バナー公式訪

ー補佐によるク

る監督 

円滑に 

箱のご 

目指 

例会を 

を推奨します。

目的に添った

出席意識の持て

んよろしくお願

君 

なっております

卓話をやりたい

しくお願いしま

ジを 

広 

に 

に 

る 

佳史 君 

回最低２回くら

行う、 

れ 

 

め 

君 

を目指します。

君 

問前、 

クラブ協議会

 

た有意義なプロ

てるプログラム

願いします。 

す。１人１人の

い方はプログラ

す。 

らいはしたいと

。 
★

移

和

会｣ 

ログ

ムを

の卓

ラム

と思

地元

把握す

活動を実

推奨す

する。国

害発生

います。

▽国際

地区

▽ロータ

財団

この勉強

▽米山

米山

違う国の

の理解

▽青少

地元

ロータリ

▽ガバ

２０１

二分区

ます。ク

て頂い

れていま

たいのク

一番会

ないのが

までは御

ラブ一番

クラブの

した。会

平均年

奉仕委

会奉仕

委員会

れていま

委員長

メークア

の報告

出席率

ます。

よろし

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回

★8/7 例会

移動例会;

和歌山駐屯

の地域社会の

する。身近な効

実施する。２６

するプログラムの

国内に於いての

生の場合応援及

。 ニコニコ箱

際奉仕委員会

区や他クラブと協

タリー財団 尾

とは何かという

強会をしていき

記念奨学会

奨学生の卓話

の方もおられた

を会員に促す

年奉仕委員会

の高校生を対

リー青少年指導

ナー補佐 細

９、２０２０年度

区のクラブの報

クラブ協議委員

たのですが、

ます。多いとこ

クラブは１６の

会員の少ないク

が海南ロータ

御坊ロータリー

番会員数が多

の協議会に伺

会員増強に力

年齢は６０歳で

委員長会議が９

仕委員会、地区

会、ローターア

ます。社会奉

長と青少年奉仕

アップの有効が

は不要です。

率を報告してく

しくお願いしま

回例会の

会は 

陸上自衛

屯地見学 p

のニーズを 

果的な奉仕 

６４０地区の 

の推進に協力

の突発的災 

及び支援を行

箱の協力もよろ

山本敦弘 君

協力した活動

尾崎達哉 君 

うとこからスター

きたいと思って

小池佳史 君

話を取り入れ

たら呼びたい

す。皆さん協力

会 北垣 剛 

対象に御坊東

導者養成プロ

細川幸三 君 

度クラブ協議会

報告や地区の

員会で各委員

私達のクラブ

ころは１８の委

の委員会に分か

クラブになりま

リークラブ１４

ークラブでした

多いクラブで、

わせて頂いた

を入れていこ

す。平均は６

９月１４日にあ

区の社会奉仕

クト委員会、青

仕委員長会議

仕委員長が対

が年度になりま

年度が変われ

ださい。来週

ます。 

のご案内 

衛隊 

pm6:00~2

力 

行 

ろしくお願いしま

君 

動に賛同する。

ートしたいと思

ています。 

君 

れる。中国の方

いと思っていま

力よろしくお願

君 

東ロータリークラ

ログラムなどに

会大変お疲れ

状況のお話し

員長さんに活

ブは１４のクラブ

委員会に分かれ

かれています

ました。１３名で

４名、一番多か

たが、今は海南

４３名です。有

たのですが、平

こうと頑張ってい

０～６５歳です

あります。ＣＬＰ

仕委員会の中

青少年ライラ

議の案内が来

対象になると思

ました。毎月の

れば、地区に

はガバナーの

0:30 

ます。 

 

思っています。

方が多いですが

ます。米山奨学

願いします。 

ラブ賞表彰を行

参加協力する

れ様でした。同

しをしたいと思

活動計画を発表

ブ委員会に分

れています。だ

。とうとう２分区

です。その次に

かったのは、去

南東ロータリー

有田南ロータリ

平均年齢７６歳

いました。私達

す。クラブの社

Ｐの改正により

にインターア

委員会が統合

来れば、社会奉

思います。例会

の例会の出席

に年度を通じて

の公式報告と

 

が、

学会

行う。

る。 

同じ

思い

表し

分か

だい

区で

に少

去年

ーク

リー

歳で

達の

社会

り社

アクト

合さ

奉仕

会の

席率

ての

なり


